

Medellín, mayo de 2022

Reverendo Padre  
Diego Luis Rendón Urrea  
Rector  
Fundación Universitaria Católica del Norte  
Santa Rosa de Osos (Antioquia)

Apreciado señor rector:

Hace 25 años la Iglesia Católica desarrolló la idea de crear una institución educativa que brindara educación virtual, modalidad a la que se recurría ocasionalmente, pensando en propiciar inclusión a personas que ni siquiera soñaban con estos estudios de manera presencial. Las distancias y los recursos los excluían, lamentablemente, de la formación educativa.

Cuando se conoció el proyecto en Asiesda, parecía una utopía, pero se convirtió en bella realidad con aceptación y éxito. Actualmente ha llegado a increíble inclusión en todo el sistema educativo.

Las afiliadas a Asiesda registran como logro destacable la labor de la Fundación Universitaria Católica del Norte, la que, con la virtualidad, ha revolucionado la educación con sentido humano y como gran obra de evangelización.

Larga y exitosa vida a la querida Fundación Universitaria Católica del Norte.

Afectuosa felicitación a toda la comunidad educativa y la formulación del deseo para Ella de incontables logros, por el bien de nuestra sociedad.



IGNACIO CADAVID GÓMEZ  
Director Ejecutivo  
ASIESDA